

Frühling im Februar

Das warme Wetter lockt die Menschen nach draußen, aber in den Bergen ist es noch winterlich weiß. Wer die Sonne genießen will, findet in der Stadt oder im Umland momentan die angenehmsten Sonnenorte



Perfekt ausgerichtet Ein freier Vormittag ist für kletternde Münchner eine gute Gelegenheit, sich auf den Weg in eine Halle zu machen. Wenn die Sonne scheint, aber die Stadt noch mit Eiskristallen überzogen ist, ist die Kletterhalle in Thalkirchen das beste Ziel – genauer die Außenwand. Die ist nämlich so exponiert, dass sie morgens jeden Sonnenstrahl einfängt. Kein Baum weit und breit, der Schatten wirft; nur selten Wind. Wer auf dem Weg in die Thalkirchner Straße, dick verpackt mit Handschuhen und Mütze, keinen Gedanken an Sport im Freien verschwendet, wird über die vermeintlich abgebrühten Seilschaften staunen, die draußen an den Plastikgriffen hängen. Um sich dann, nach einem vorsichtigen Schritt vor die Tür, sofort anzuschließen. Die staubige Luft drinnen? Ein Fall für die Massen, die am Abend einfallen. LOD

FOTO: ROBERT HAAS